

Das Politbüro, der Staatsrat und der Ministerrat sind gewiß, daß die Bürger der DDR den Beschlüssen der Berliner Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses voll und ganz zustimmen und mit ihrer tagtäglichen Arbeit auch weiterhin unseren Staat und damit Frieden und Sozialismus stärken werden.

Beschluß vom 5. Juni 1987

**Grußadresse
des Zentralkomitees der SED
und des Staatsrates der DDR
an das VII. Festival der Freundschaft
zwischen der Jugend der DDR und der UdSSR**

Liebe Freunde des Leninschen Komsomol!

Liebe Mitglieder der Freien Deutschen Jugend!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich Euch die herzlichsten Grüße zum VII. Festival der Freundschaft zwischen der Jugend der DDR und der UdSSR in Gera.

Euer Freundschaftsfestival ist ein bedeutender Höhepunkt in den traditionsreichen und bewährten freundschaftlichen Beziehungen zwischen dem Leninschen Komsomol und der Freien Deutschen Jugend. Indem Ihr es dem 70. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution widmet, bekundet Ihr Eure Bereitschaft, die Ideen des Roten Oktober in unserer Zeit mit hohen Leistungen für die Stärkung des Sozialismus und die Sicherung des Friedens erfolgreich zu verwirklichen. So erweisen sich die sozialistischen Jugendverbände unserer brüderlich verbundenen Länder mit ihrem tatkräftigen Einsatz für die Verwirklichung der Beschlüsse des XI. Parteitages der SED und des XXVII. Parteitages der KPdSU erneut als treue Helfer und zuverlässige Kampfpreserve ihrer marxistisch-leninistischen Parteien.

Euer Freundschaftstreffen findet in einer Zeit historischer Entscheidungen in der Frage Krieg oder Frieden statt. Dank der kühnen Friedensinitiativen der UdSSR besteht die Chance, den Weg in ein atomwaffenfreies neues Jahrtausend zu bahnen. Wir sind gewiß, daß Ihr auf Eurem Festival mit allem Nachdruck für die Verwirklichung der Friedensvorschläge der Sowjetunion, der DDR und der anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft eintreten und so dem Friedenskampf der fortschrittlichen Weltjugendbewegung wichtige Impulse verleihen werdet. Die Ergebnisse der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses